

miércoles 15 de mayo de 2024

La Laguna celebra este sábado el Día de la Familia con un amplio programa de actividades lúdicas y festivas en todo el casco de la ciudad

“La Laguna se viste de gala para demostrar que somos una ciudad viva, que apuesta por la dinamización y tenemos muy presente la diversidad de la sociedad”, señala Luis Yeray Gutiérrez



La Laguna vive este sábado, 18 de mayo, la celebración del Día de la Familia, un evento festivo y lúdico que contará durante toda la jornada con un amplio programa de actividades en diferentes zonas de la ciudad, y cuyos detalles han sido presentados este miércoles en rueda de prensa por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Bienestar Social, María Cruz. En la presentación también han participado el concejal de Deportes, Badel Albelo, las concejalas de Comercio, Estefanía Díaz, y Cultura, Leticia Villegas, y el presidente de La Laguna Zona Comercial, Iván Pérez. En el evento también colabora la concejalía de Educación y Juventud, que dirige Sergio Eiroa.

Luis Yeray Gutiérrez invitó a “participar activamente en un día cargado de actividades de toda índole para toda la familia y donde La Laguna se viste de gala para demostrar que somos una ciudad viva, que apuesta por la dinamización y tenemos muy presente la diversidad de la sociedad”. El alcalde agradeció el trabajo de las distintas áreas y especialmente de la Concejalía de Bienestar Social, en colaboración con diferentes colectivos y entidades, a la hora de elaborar “una agenda para todos los públicos, que tiene en cuenta la sensibilidad y realidad de la sociedad lagunera”.

María Cruz aseguró que el Día de la Familia en La Laguna “es una gran jornada festiva que impulsamos como espacio de encuentro y actividades lúdicas, culturales y deportivas para todas las edades” y valoró el trabajo transversal de las diferentes áreas municipales y entidades sociales del municipio a la hora de preparar “una programación muy variada y atractiva, inclusiva y accesible”.

La programación del Día de la Familia tendrá un prolegómeno este viernes, con la actuación de la cantante y compositora Sara Socas en el en el Espacio Aguerre Cultural, donde presentará su nuevo disco en un acto que contará también con la participación del humorista David García del Castillo.

Las actividades del sábado se repartirán en cinco zonas temáticas de la ciudad, en un horario que se prolongará desde las 10:30 hasta las 20:00 horas, “para ser sumamente respetuosos con el descanso de las personas que viven en el casco”, expresó el alcalde.

La calle Heraclio Sánchez acoge buena parte de las actividades familiares. Castillos hinchables, ‘scape room’, caricaturistas, exposición de vehículos de emergencia, karaoke, juegos de ‘play station’ o talleres en familia son algunas de las propuestas.

En la plaza Hermano Ramón se sitúa la llamada Zona Fantasía, dedicada especialmente al público infantil. En este punto se cuenta con cantajuegos, espectáculos de payasos, títeres con la compañía Tragaluz, cuentacuentos a cargo del narrador oral Antonio Conejo y tertulias mágicas con Héctor Fernández. Todas estas propuestas tendrán intérpretes de lenguaje de signos y se habilitará una zona de lactancia.

En la plaza de la Catedral estará la Zona de Diversidad Funcional y el espacio dedicado a los deportes. Esta zona acoge diferentes talleres impartidos por las asociaciones, el popular photocall con la figura gigante de King Kong y varios espacios para la práctica deportiva.

En la plaza de la Junta Suprema y la calle San Agustín se sitúa el mercadillo rock y el mercadillo friki, así como una zona dedicada a la promoción de las asociaciones. De este punto saldrán también una serie de rutas guiadas por el casco.

Y una quinta zona estará dedicada al mundo del circo, ubicada en el Colegio Aneja y en el Parque Estudiante Javier Fernández Quesada. Allí habrá espectáculos de acrobacias, malabares y payasos, además de dinosaurios gigantes y animación del mundo jurásico.

Paralelamente, durante el día habrá cuatro rutas guiadas por los principales puntos patrimoniales del casco histórico de la ciudad, partiendo todas ellas desde la plaza del Adelantado.

El área de Bienestar Social contará con dos puntos naranjas, para facilitar la participación de personas con discapacidad, y dos puntos violetas para contar con espacios seguros durante todo el desarrollo de la jornada.